

Fecha: 12-01-2025 Medio: El Rancagüino Supl. : El Rancagüino

Tipo: Noticia general
Título: Los destacados(as) de El Teniente

Pág.: 35 Cm2: 576,2 VPE: \$ 912.091 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.000 15.000

Favorabilidad: No Definida



En una reunión telemática realizada por el Comité Ejecutivo Ampliado, el presidente ejecutivo, Rubén Alvarado, destacó que, gracias a "el esfuerzo y la responsabilidad de los trabajadores y las trabajadoras, y con el compromiso que nos caracteriza, cerramos 2024 con una producción aproximada de un millón 328 mil tone ladas de cobre fino. Un buen resulta do que confirma la tendencia de los últimos meses y que nos permite mirar el 2025 con o ptimismo".

En este marco, un total de 24 representantes -un (a) trabajador (a), un(a) profesional y un(a) ejecutivo (a) de cada una de las siete divisiones mineras y de la Refinería Ventanasfueron reconocidos por el presidente ejecutivo; el vicepresidente de Operaciones (s) Julio Díaz; y los (as) gerentes (as) generales, por vivir los valores Nos Cuidamos, Cumplimos con Excelencia e Innovación, y Valoramos la Colaboración, que fueron los movilizadores para salir del valle productivo de la compañía y comenza r el crecimiento progresivo hasta llegar a 1,7 millones de toneladas hacia 2030

Alvarado agregó que 'en el espacio de conversación con los gerentes generales de todas las divisiones y sus equipos ejecutivos agradecimos el esfuerzo colectivo que nos permitió alca nzar el nivel de producción necesario para su perar los resultados de 2023. Este logro fue posible gracias a un repunte sig-

Los destacados(as) de El Teniente



En la reunión, los reconocimientos divisionales cerraron con la participación del gerente general de El Teniente, Andrés Music, quien destacó al operador mina Nicolás Fernández; a la superintendenta de Gestión de Producción, Viviana Pavez; y al gerente de Seguridad y Salud Ocupacional, Maximiliano González.

Según explicó Music, los tres encarnan el valor Vivimos el Respeto y se han convertido en lideres "que dejan huella y generan un impacto positivo con su presencia en terreno".

nificativo en el segundo semestre y al tra bajo co la borativo de todos y todas. A provechamos la ocasión para reconocer a tra baja dores y traba jadoras, a la supervisión, como también ejecutivos y ejecutivas, que se desta caron por su liderazgo, lo que nos ayudó a cumplir la meta e iniciar la recuperación de Codelco".

Orgullo por cumplir

En tanto, el presidente del directorio, Máximo Pacheco, manifestó su orgullo por el cumplimiento de la promesa. "Hoy podemos decir que terminamos el año con una producción que muestra una leve alza de entre tres mily cuatro mil toneladas respecto del año anterior. La principal noticia es que, a partir de agosto, la producción rompió la tendencia a la caída. De hecho, en los últimos cinco meses del año, Codelco produjo 65 mil toneladas más que en 2023. Sabemos que el trabajo en Codelco es exigente y, frente a eso, estos hombres y mujeres nos demuestran. su compromiso y entregan sus capacidades para fortalece r a nuestra. empresa, y su propósito de ser pilar del desarrollo sostenible de Chile y el mundo", celebró el presidente del directorio, Máximo Pacheco.